



## COMUNA Y SENADOR ENRICO SOLICITAN PLAN DE ESCURRIMIENTO DE AGUAS PARA LA LOCALIDAD DE SAN FRANCISCO

### Description



Por lo tanto, en esta oportunidad presentó, junto al presidente comunal Ignacio Freytes, un pedido ante la Secretaría de Recursos Hídricos para que se financie el relevamiento topográfico para la obra de saneamiento urbano en la localidad de San Francisco, un estudio necesario para poder avanzar con el proyecto.

En este sentido, Enrico mencionó: “Lo que estamos pidiendo junto al Presidente Comunal es que se financie y elabore el estudio hidrológico de regulación en el bajo El Palomar, que es un paso previo fundamental para luego avanzar con la obra de saneamiento. Este bajo funciona como receptor de los desagües y al no contar con una continuidad en su descarga, cuando sube el nivel genera inundaciones en las zonas más bajas”.

> La solución a las inundaciones

Respecto a la obra, que pretende darle salida al bajo, sería necesario intervenir sobre una línea de escurrimiento aguas abajo, la cual también serviría para permitir conectar las líneas de desagüe en un sector rural en la zona de Cafferata, donde los caminos sufren cortes continuos en distintos tramos, como por ejemplo en la Ruta Provincial 15, impidiendo la circulación de los vecinos.

“Con la ejecución de esta obra se solucionan dos grandes problemas en estas dos localidades. Por un lado, los hídricos que sufre San Francisco por el crecimiento del bajo El Palomar que produce el ingreso de agua a muchas viviendas del pueblo y, por otro lado, permitirá recuperar varios caminos rurales que incluyen el tramo ripiado de la Ruta 15”, finalizó el Senador.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Category**

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

## **Date Created**

julio 2022

## **Author**

administrador